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今、課題に思うこと 育って欲しい子どもの姿 今後、もっと大切にしたいこと

⇒資料2や資料3などもご活用ください ⇒5年後、10年後の松戸の子どもが
こんな子どもに育ってほしいという視点でお考えください

⇒数ある施策や事業の中で、特に力を入れていくべき
という視点でお考えください。
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①「資料2 p41」子どもたちのインターネット使用時間が増加している
②……

①家庭でインターネットばかりするのではなく、子どもが地域の中で様々な人と交流すること
で、コミュニケーション能力のある子どもに育ってほしい
②…

①子どもの居場所で様々な地域の人とつながることができる
②…
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「子どもの力の向上」・「家庭の力の向上」・「地域の力の向上」という視点で考える
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